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Ata da Vigésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 07 de 
agosto de 2019, às 10h40, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 07 dias de agosto de 2019, às 10h40, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio 
Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson 
Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos 
Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos 
Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente 
para a 24ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Flávio Átila para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Neemias José Silva, e Ronaldo Francisco dos Santos, 
este apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da 
sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 10846/2019, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
1463/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. 
Paulo Henrique Saraiva Câmara e ao Ilmo. Sr. Antônio de Pádua Vieira 
Cavalcante, Secretário Estadual de Defesa Social, no sentido de providenciar o 
aumento da frota de veículos que servem ao 18º Batalhão de Polícia Militar 
Coronel Agenor Cavalcanti, localizado no Cabo de Santo Agostinho; Ofício 
Sec. nº 10974/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que 
informa Indicação de nº 1479/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao 
Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, à Ilma. Secretária de 
Infraestrutura e Recursos Hídricos, Sr.ª Fernandha Batista Lafayette, no 
sentido de determinar a imediata reparação da Rodovia Estadual PE-39, que 
dá acesso a Zona Rural do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
11125/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1516/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Ilmo. Sr. Antônio de Pádua 
Vieira Cavalcanti, Secretário Estadual de Defesa Social, ao Ilmo. Sr. Pablo 
Carvalho, Diretor do IITB – Instituto de Identificação Tavares Buril, no sentido 
de viabilizar um mutirão para a emissão de cédulas de identidade, na Cidade 
do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 11139/2019, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1514/2019, 
da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique 
Saraiva Câmara, ao Ilmo. Sr. Aluísio Lessa, Secretário Estadual de Ciência, 
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Tecnologia e Inovação, Ilmo. Sr. Pierre Lucena, Diretor Presidente do Porto 
Digital, no sentido de incrementar a oferta de cursos técnicos na área de 
tecnologia e informática no Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
11163/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1515/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Ilmo. Sr. Antônio de Pádua 
Vieira Cavalcanti, Secretário Estadual de Defesa Social no sentido de 
providenciar o aumento no número do afetivo da Polícia Civil que serve ao 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 11193/2019, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1480/2019, 
da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique 
Saraiva Câmara, ao Ilmo. Sr. Frederico da Costa Amâncio, Secretário Estadual 
de Educação e Esportes, no sentido de converter a Escola Estadual Professor 
Natanael Barbosa Medrado, localizado no bairro da Charneca, Cabo de Santo 
Agostinho, em Escola de Referência; Ofício Sec. nº 11202/2019, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1517/2019, 
da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique 
Saraiva Câmara, Ilma. Sr.ª Fernadha Batista Lafayette, Secretária Estadual de 
Infraestrutura e Recursos Hídricos, Ilmo. Sr. Roberto Cavalcanti Tavares, 
Diretor Presidente da Compesa – Companhia Pernambucana de Saneamento, 
no sentido de providenciar a reestruturação da rede de abastecimento no bairro 
da Charneca, município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 
11206/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1476/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, Ilmo. Sr. Antônio de Pádua 
Vieira Cavalcanti, Secretário Estadual de Defesa Social, no sentido de instituir 
plantões noturnos na Delegacia da Mulher, no Cabo de Santo Agostinho; Ofício 
Sec. nº 11418/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que 
informa Indicação de nº 1526/2019, da Deputado Clovis Paiva, solicita ao 
Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, ao Exmo. Sr. André 
Longo, Secretário Estadual de Saúde, no sentido de construir uma Unidade de 
Pronto Atendimento – UPA 24 horas, na Praia de Enseadas dos Corais, 
município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 11430/2019, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1540/2019, 
da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique 
Saraiva Câmara, Ilma. Sr.ª Fernandha Batista Lafayette, Secretária Estadual de 
Infraestrutura e Recursos Hídricos, no sentido de providenciar em caráter de 
urgência, a recuperação da Rodovia PE-028, na altura da Escola Modelo 
Gaibu, município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 11575/2019, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
1557/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. 
Paulo Henrique Saraiva Câmara, e ao Ilmo. Sr. Frederico da Costa Amâncio, 
Secretário Estadual de Educação e Esportes, no sentido de possibilitar a 
construção de uma Escola Estadual na Vila Claudete, no Município do Cabo de 
Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 11631/2019, Assembleia Legislativa do Estado 
de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1558/2019, da Deputada Fabiola 
Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, 
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Governador de Pernambuco, ao Ilmo. Sr. Antônio de Pádua Vieira Cavalcanti, 
Secretário Estadual de Defesa Social, no sentido de providenciar o aumento do 
número de efetivo policial do 18º BPM – Batalhão da Polícia Militar, localizado 
no Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 11781/2019, Assembleia 
Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1562/2019, 
da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo do Estado, Sr. Paulo Henrique 
Saraiva Câmara, Governador de Pernambuco, ao Ilmo. Sr. Antônio de Pádua 
Vieira Cavalcanti, Secretário Estadual de Defesa Social, ao Ilmo. Sr. Pablo 
Carvalho, Diretor do IITB – Instituto de Identificação Tavares Buril, no sentido 
de aumentar a cota de emissão de cédulas de identidade, na Cidade do Cabo 
de Santo Agostinho; Indicação nº 1074/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua 
Ouricuri, Garapu; Indicação nº 1075/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo reparos das calçadas e a 
substituição das tampas das galerias de esgoto da Rua Ouricuri, Garapu; 
Indicação nº 1076/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo para que seja reativado o atendimento na Unidade de 
saúde da família em Enseada dos Corais; Indicação nº 1077/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
colocação de coletores de lixo nas Ruas: Japim e Metropolitana, Pontezinha; 
Indicação nº 1078/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de metralhas acumuladas na Rua 
25, Cohab; Indicação nº 1079/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
acumulados na Praça da Rua 55, esquina com a Rua 74, Cohab; Indicação nº 
1080/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do lixo e a instalação de um coletor na calçada 
da Igreja Assembleia de Deus, da Rua 10, Cohab; Indicação nº 1081/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de um coletor de lixo na Rua 14, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
1082/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos acumulados na Rua 36, Cohab; 
Indicação nº 1083/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos acumulados na Rua 47, 
Cohab; Indicação nº 1084/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto da calçada da Rua 
Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 1085/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias nas 
condições de acesso da Rua do Banho da Lama, Praia de Enseada dos Corais; 
Indicação nº 1086/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Praça da BR-101, em 
frente ao Colégio Lacerda, Centro; Indicação nº 1087/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos acumulados na Rua 01, Charneca; Indicação nº 1088/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua Paulo Biase, Rosário; Indicação nº 1089/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
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do lixo da Rua do Beija Flor, Rosário; Indicação nº 1090/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação das calçadas da Rua 84, Cohab; Indicação nº 1091/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto da calçada em frente ao Bar de Lucas, Rua 27, Cohab; Indicação nº 
1092/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e o conserto das calçadas da Rua José Faustino 
dos Santos; Indicação nº 1093/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação do mato na calçada da 
Rua Terra Nova, Garapu; Indicação nº 1094/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo da Rua 
Doutor Costa Junior, Rosário; Indicação nº 1095/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
tampas de esgoto da Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 1096/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos na Rua 55, Cohab; Indicação nº 1097/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos na Rua 14, Cohab; Indicação nº 1098/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto de buracos existentes na Rua José Faustino dos Santos, Jardim 
Santo Inácio; Indicação nº 1099/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e o conserto das 
calçadas da Rua José Faustino dos Santos, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 
1100/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos das calçadas da Rua 36, Cohab; 
Indicação nº 1101/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua 36, Cohab; 
Indicação nº 1102/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos nas calçadas da Rua 47, 
Cohab; Indicação nº 1103/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua 23, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 1104/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos nas 
calçadas da Rua 73, Cohab; Indicação nº 1105/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos na Rua 27, Cohab; Indicação nº 1106/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na 
Rua 47, Cohab; Indicação nº 1107/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na Rua 20, 
Cohab; Indicação nº 1108/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a retirada de entulhos na 
Rua 66, Cohab; Indicação nº 1109/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a retirada de entulhos na 
Rua 21, Cohab; Indicação nº 1110/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua do Poeta, 
Praia de Enseada dos Corais; Indicação nº 1111/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
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Rua 84, Cohab; Indicação nº 1112/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a retirada da metralha 
da Rua 19, Cohab; Indicação nº 1113/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a religação do poste de 
iluminação pública da Rua VI 23, Praia de Enseada dos Corais; Indicação nº 
1114/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Dr. Costa Júnior, Rosário; Indicação nº 
1115/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto da calçada da Rua 86, Cohab; Indicação nº 
1116/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 94, Cohab; Indicação nº 
1117/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do entulho da Rua 55, Cohab; Indicação nº 
1118/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 70, Cohab; Indicação nº 
1119/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 20, Cohab; Indicação nº 
1120/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 07, Cohab; Indicação nº 
1121/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 73, Cohab; Indicação nº 
1122/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 09, Cohab; Indicação nº 
1123/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na Rua que fica por traz do armazém da curva, 
em Enseada dos Corais; Indicação nº 1124/2019, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a conservação do canal da 
Mangueirinha na Praia de Gaibu; Indicação nº 1125/2019, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a capinação e o saneamento na 
Rua 01, Enseada dos Corais; Indicação nº 1126/2019, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento 
da quadra 72, Rua 1 e 2, Enseada dos Corais; Indicação nº 1127/2019, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e o saneamento do Jardins Gaibu; Indicação nº 1128/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
Praça na Comunidade da Praia de Xaréu; Indicação nº 1129/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um posto de saúde na comunidade da Praia de Xaréu; Indicação nº 1130/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas por leds na comunidade da Praia de Xaréu; 
Indicação nº 1131/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo que sejam intensificadas as rondas da ROMU na 
comunidade da Praia de Xaréu; Indicação nº 1150/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que seja realizado o 
serviço de tapa buracos da Rua Dezoito, Vila Claudete; Indicação nº 
1151/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo que seja realizado o serviço de tapa buracos e a reposição das 
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tampas das galerias da Rua Antônio Veloso da Silveira, Vila Social; Indicação 
nº 1160/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a revitalização de todas as canaletas 
da Avenida Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 1170/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um posto de saúde na Comunidade das 11 Negras, Engenho Trapiche; 
Indicação nº 1171/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma quadra poliesportiva na comunidade 
dos Quilombolas; Indicação nº 1172/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma Praça na 
Comunidade dos Quilombolas; Indicação nº 1173/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam 
retomadas as obras do Teatro Municipal Barreto Júnior; Indicação nº 
1174/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a intensificação das rondas da Romu na comunidade dos 
Quilombolas; Indicação nº 1175/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, limpeza e a melhoria da 
iluminação pública na Rua Firmino Barbosa, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 1176/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, limpeza e a melhoria da iluminação pública da 
Rua São João, Centro; Indicação nº 1177/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buraco na 
Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Indicação nº 1178/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da Rua Cristina Tavares, Garapu; Indicação nº 1179/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
construção do muro de arrimo da Rua 33, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
1180/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, solicita ao Poder Executivo 
a instalação de lombada e a sinalização de trânsito da Rua Emanuel Mendes, 
Garapu; Indicação nº 1181/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação, drenagem e melhorias na 
iluminação pública da Rua 43, Charneca; Indicação nº 1182/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, 
drenagem e melhorias na iluminação pública da Rua 42, Charneca; Indicação 
nº 1183/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a remoção de entulhos na Rua Antônio Felipe, 
Charneca; Indicação nº 1184/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, limpeza do canal e melhorias na 
iluminação pública da Rua dos Quatro Cantos, Malaquias; Indicação nº 
1246/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
restauração da Rua José Lins Teles; Indicação nº 1247/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
FACHUCA; Indicação nº 1248/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo que seja elaborado um Projeto de Lei que 
disponha sobre a alteração do Art. 4º da Lei nº 1.214 de 29 de novembro de 
1978, para que a nomeação do Presidente, Vice-Presidente e Coordenadores 
sejam através de eleições diretas dentre os integrantes do seu corpo docente; 
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Indicação nº 1249/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação asfáltica e a implantação de uma rede de 
drenagem pluvial na Rua Palmares, Garapu; Indicação nº 1250/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza das canaletas da Rua do Nilo, Pontezinha; Indicação nº 1251/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Amaro Florêncio de Miranda, 
Garapu; Indicação nº 1252/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação e a instalação de guarda-corpo na Rua 
Tácito José Grubba, Garapu; Indicação nº 1253/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo reparos nas calçadas e 
a substituição das tampas das galerias de esgoto da Rua do Nilo, Pontezinha; 
Indicação nº 1268/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza e a retirada de entulhos no Setor Quatro, Praia 
de Enseada dos Corais; Indicação nº 1270/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria e a 
instalação de faixas de pedestres na PE – 60, nas imediações do Maxi 
Atacado; Indicação nº 1271/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco no calçadão do estudante 
da Avenida Historiador Pereira da costa, Centro; Indicação nº 1272/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto 
dos buracos existentes na Avenida Historiador Pereira da Costa entre o viaduto 
da Vila Dr. Clementino até as imediações do antigo Detran; Indicação nº 
1273/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição de lâmpadas dos postes da Rua do Dendê, 
Charnequinha; Indicação nº 1274/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª 
Travessa da Rua Sofia Ramos, Charnequinha; Indicação nº 1275/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma escadaria na 1ª Travessa da Rua 2, Charnequinha; 
Indicação nº 1276/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Sofia 
Ramos, Charnequinha; Indicação nº 1277/2019, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua 32; 
Indicação nº 1278/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Senhor Lulu, Gaibu; 
Indicação nº 1279/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Laurentino Gomes, 
Gaibu; Indicação nº 1280/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Amaro Florêncio de 
Miranda, Garapu; Indicação nº 1281/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento básico da Rua Amaro 
Leão, Gaibu; Indicação nº 1282/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de duas paradas de ônibus na PE-60, início da 
via de acesso a Cohab; Indicação nº 1283/2019, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da estrada de 
acesso ao Engenho Pau Santo; Indicação nº 1284/2019, Vereador Carlos José 
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– Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 
2, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 1285/2019, Vereador 
Carlos José – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 4, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 
1286/2019, Vereador Carlos José – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 2, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Indicação nº 1287/2019, Vereador Carlos José – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 4, Loteamento Santa 
Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 1288/2019, Vereador Carlos José – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores 
de lixo na Rua 2, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Indicação nº 
1289/2019, Vereador Carlos José – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua 4, Loteamento Santa 
Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 593/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a colocação de lonas plásticas nas barreiras da 
Rua 19, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 594/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2 
Travessa do Loteamento Bom Conselho, Caçari, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 595/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 21de abril, Pontezinha; Requerimento nº 
596/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua 21 de Abril, Pontezinha; 
Requerimento nº 597/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da Travessa da Rua 21 de Abril, Pontezinha; 
Requerimento nº 598/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a colocação de lonas plásticas nas barreiras da Rua 26, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 599/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa, Loteamento 
Bom Conselho, Caçari, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 600/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma escadaria na Rua Santa Margarida, Loteamento Nova Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 601/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a reforma da Rua 22, Loteamento Nova Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 602/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na rua 21, Loteamento 
Nova Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 603/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 
Projetada 30, Quadra 32, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 604/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Riacho do Cabão, Quadra 35, Loteamento Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 605/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 19, Quadra 26, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 606/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 13, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 607/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 04, Loteamento Vila Nova, 
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Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 608/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 05, 
Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 609/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 06, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 610/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Riacho do Cabão, Quadra 35, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 611/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Projetada 30, Quadra 32, Loteamento Nova Era; 
Requerimento nº 612/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 19, Quadra 26, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 613/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Mario José Augusto, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 614/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Manoel Amaro da 
Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 615/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua dos Clarins, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Requerimento nº 616/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem dos 250metros da Rua São Pedro, 
Pontezinha; Requerimento nº 617/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Rua Matriz, 
Pontezinha; Requerimento nº 618/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Rua 19, 
Quadra 26, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
619/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo no Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 620/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua Luiz Pereira da Paz, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 621/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Manoel Amaro da Silva, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 622/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua da 
Linha, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 643/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um 
coletor de lixo na 1ª Travessa Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 644/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de um buraco na Rua Oscar Francisco de Lima, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 645/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a pavimentação da Rua das Acácias, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 666/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução da via e a 
limpeza do canal Da Travessa Antônio de Souza Leão; Requerimento nº 
698/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de um buraco na Travessa do mercado nº 11, Centro; Requerimento 
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nº 699/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo 
o saneamento e a pavimentação da Rua do Porto, 1ª Travessa, Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 700/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma quadra poliesportiva na 
Escola Municipal Dr. João Lopes, Usina Bom Jesus; Requerimento nº 
721/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua que dá aceso entre Massangana e Serraria; 
Requerimento nº 722/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo o fechamento da boca de lobo da Rua Dr. Washington Luís; 
Requerimento nº 723/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da Avenida Presidente Getúlio Vargas; 
Requerimento nº 724/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a restauração das bocas de lobo da Rua 83, Cohab; Requerimento 
nº 725/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Avenida Um, Rua dos Lírios, Rua Águas Compridas, Gaibu; 
Requerimento nº 726/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo o abastecimento do medicamento Atenolol de 25 mg, 50mg, 100mg 
nas unidades de saúde do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
113/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que dispõe sobre a 
obrigação de realizar a limpeza e a remoção além de dar destino adequado às 
fezes geradas por animais em Praças, Parques e Logradouros públicos no 
âmbito do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 114/2019, Poder 
Executivo, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas 
(COMPOD), revoga a Lei nº 3.062, de 27 de julho de 2015, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 115/2019, Poder Executivo, que institui o “Dia 
do Sim” no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho, autoriza a 
celebração de convênio e parceria para realização do casamento, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 116/2019, Poder Executivo, que dispõe sobre a 
criação do Programa Municipal Mãe Feliz e dá outras providências; Projeto de 
Lei nº 117/2019, Poder Executivo, que dispõe sobre a ampliação no número de 
vagas de cargo comissionado e cria o cargo de visitador no âmbito da 
Assistência Social do Município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 118/2019, Vereador Ronaldo Francisco, que 
dispõe sobre a declaração de Utilidade Pública da Igreja Presbiteriana, 
localizada em Ponte dos Carvalhos, no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Lei nº 119/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que dispõe 
sobre a implantação da campanha “um olhar para o futuro”, na rede municipal 
de educação; Projeto de Lei nº 120/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que dispõe sobre a implantação de programa de preparação e 
acompanhamento para aposentadoria dos profissionais de educação do Cabo 
de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 122/2019, Vereador Carlos José Mendes 
– Galego da Farmácia, que institui o Dia Municipal do Gari no Município do 
Cabo de Santo Agostinho. Projeto de Lei nº 123/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que reserva prioritariamente vagas na rede 
municipal de ensino aos filhos de mulheres vítimas de violência doméstica, de 
natureza física ou sexual no município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 124/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
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Galego da Farmácia, que dispõe sobre a obrigatoriedade da realização de 
cursos de primeiros socorros e prevenção de acidentes a pelo menos três 
funcionários de escolas, creches ou centros de educação infantil, instalados no 
Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei 
nº 125/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que dá o nome de Arena 
Professor Elmo José de Freitas ao campo localizado na comunidade de 
Mercês, no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 126/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que dá o nome Professor Elmo José 
de Freitas a via de acesso a comunidade Maria das Mercês, situada às 
margens da BR101, no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei 
nº 127/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que dá o nome Avenida 
das Sereias à Rua VT 2, Setor 4, CEP: 54500-590, situado no Loteamento 
Enseadas dos Corais, no Município do Cabo de Santo Agostinho – PE; Projeto 
de Lei nº 128/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que denomina de Rua 
Telmo de Luna Albuquerque a Quadra 11, Lote 15, Setor 03, Enseada dos 
Corais, neste Município; Projeto de Lei nº 129/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que inclui no calendário oficial do Município o dia da 
Cavalgada, a ser comemorado de 1º de setembro de cada ano; Projeto de Lei 
nº 130/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre a proibição da 
distribuição gratuita ou venda de sacolas plásticas a consumidores em todos os 
estabelecimentos comerciais do Município do Cabo de Santo Agostinho, e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 131/2019, Poder Executivo, que 
Estabelece as Diretrizes Orçamentárias do Município do Cabo de Santo 
Agostinho para o exercício de 2020, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
132/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que cria e regulamenta a 
Comissão Permanente de Processo Administrativo e de Sindicância, e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 133/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que autoriza a desafetação da área verde de aproximadamente 
6.708,00 m² (seis mil, setecentos e oito metros quadrados), localizado entre as 
quadras 29 e 30 do setor I, Enseada dos Corais, no Município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 134/2019, Mesa Diretora, que altera a Lei 
3426/2019, e dá outras providências; Projeto de Resolução nº 22/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que concede a medalha Josué de 
Castro a Sindilojas Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Resolução nº 
23/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que concede a medalha 
Josué de Castro a Associação Comercial e Empresarial do Cabo de Santo 
Agostinho; Projeto de Resolução nº 24/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que concede a medalha Josué de Castro a Câmara de Dirigentes 
lojistas do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador 
Ricardo Carneiro que solicita Voto de Pesar para a família de Elmo de Freitas, 
solicita Voto de Pesar para a família da Pastora Pr.ª Alda, solicita Voto de 
Pesar para a família de Seu Hélio da Destilaria, solicita Voto de Aplauso pelo 
dia 07/08, onde se comemoram os 13 anos da Lei Maria da Penha, e a 
cabense Cyleide Cristina foi a primeira mulher a usufruir, no Brasil, dessa lei, 
em nome do Centro das Mulheres do Cabo, solicita Voto de Pesar para a 
família de Nida do Cartório, Voto de Aplauso para o Padre Adailton pela festa 
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de São Pedro, na capela da praia de Gaibu, Voto de Aplauso para Padre 
Gilson da Paróquia São José Operário, Voto de Aplauso para o aniversário de 
55 anos do Pr. Eliel e pelos 31 anos da existência da igreja Kerigma; Vereador 
José Feliciano (Cianinho) que solicita Voto de Pesar para a família de Ivanilda 
Jerônimo, Nida do Cartório, tia Nida, solicita Voto de Aplauso para o novo 
Gerente das Regionais das praias, pelo aniversário em 6 de agosto, Sérgio 
Belo, conhecido como Sérgio de Nalva. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Ricardo Carneiro que fala das proposições apresentadas pelo seu 
gabinete e faz um relato sobre Elmo de Freitas; Vereador José de Arimatéia faz 
esclarecimentos sobre projetos de lei oriundos do Poder Executivo como o de 
nº 115/2019, e mostra a lei 3.108/2015 que cria o dia do casamento 
comunitário, questiona que o projeto não revoga a lei, também fala sobre o 
Projeto de Lei nº 117/2019 que prevê a criação de cargo comissionado, critica 
o projeto e a atitude de não divulgação das informações de assistência da 
Secretaria de Ação Social do Município; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala 
sobre os projetos de lei referentes a Secretaria de Ação Social, e também faz 
críticas aos projetos próximos a eleição, pede que os projetos sejam 
esclarecidos, parabeniza o Deputado Federal Fernando Filho que disponibilizou 
emendas parlamentares para segurança pública do Município; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este pede a vinda da Secretária para explicar os 
projetos; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro também critica os projetos de 
lei da Secretaria de Ação Social, diz que existe no Governo inversão de 
prioridades, lista alguns CRAS que estão em situação lamentável, sem 
manutenção; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este encerra seu 
discurso; Vereador Ezequiel Manoel fala que o prefeito e alguns secretários 
passam uma impressão mentirosa, lista diversas situações de vulnerabilidade 
social que o prefeito não atende por questões políticas, principalmente o 
secretário que manda e desmanda na prefeitura, diz que só não tem recurso 
para as coisas necessárias, questiona o patrocínio do time de vôlei da Maurício 
de Nassau, mas não se têm recursos para saúde, questiona as propagandas 
das lâmpadas de led, e diz que cada lâmpada custa R$ 1.273,00 reais, afirma 
que pediu auditoria do TCE/PE e sustenta que tem coisa errada, diz que não 
pode comungar com essa inversão de prioridades, e fala sobre as áreas de 
riscos nos morros; em aparte, o Vereador Flávio Átila pede que se tenha 
respeito no envio dos projetos de lei, pois não tem conversa, já existe lei do 
Vereador José de Arimatéia sobre o casamento coletivo, pede que se faça uma 
emenda, e diz  ser escandaloso o art. 5º do Projeto de Lei de nº 115/2019, 
também critica o Projeto de Lei de nº 116/2019, questiona a não conclusão de 
creches e diz que têm secretários que não têm compromisso com o Cabo, 
afirma que dinheiro tem, falta competência de secretário; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este também questiona a não conclusão das creches, fala 
sobre proposta de emenda à Lei Orgânica sobre emenda impositiva; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro critica os projetos 115, 116, e 117, diz que 
o discurso do governo é de mau caratismo, questiona o preenchimento de 
cargos comissionados, e diz que o que se quer é usar cargos para trocar votos; 
de volta, ao Vereador Ezequiel Manoel, este solicita que quando o veto sobre 
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ônibus para os universitários chegar que seja colocado em pauta, e encerra o 
seu discurso. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, que não teve 
proposições a serem votadas. Neste momento, o Presidente abriu para votação 
da possibilidade de abertura de investigação contra o Sr. Luiz Cabral de 
Oliveira Filho, atendendo a solicitação do eleitor do Município Sr. Hellyson 
Alves Antunes, protocolado nesta Casa, para votação nominal dos Vereadores, 
de acordo com o que determina o decreto-Lei 201/1967, o Presidente solicitou 
que o Procurador da Casa lesse o rito da votação, e posteriormente solicitou 
que a Diretora de Departamento Legislativo, que secretaria esta sessão 
plenária, realizasse a leitura da denúncia. Solicitaram Questão de Ordem para 
votação os seguintes Vereadores: Ezequiel Manoel que diz que essa Casa tem 
a autonomia de dar um basta, pela lisura do Poder Legislativo e por sua 
consciência, vota a favor da abertura do impeachment; Vereador José de 
Arimatéia que afirma que essa é a quarta oportunidade de fazer o 
impeachment do prefeito afastado e a Casa não faz, diz que o que está se 
votando é a abertura do processo; Vereador Ricardo Carneiro que afirma existir 
provas robustas contra o grande chefe, por isso vota a favor da abertura. Na 
sequência, o Presidente abriu a votação, votaram contra a abertura do 
processo de impeachment os seguintes Vereadores: Amaro Honorato da Silva 
(Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé 
Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho) e Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), e votaram a favor da abertura do processo de impeachment os 
seguintes Vereadores: Ezequiel Manoel dos Santos, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos e Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), sendo o pedido 
arquivado conforme o rito adotado. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 13 de agosto, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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